



## Se anuncia gira presidencial a China y Japón el mes de mayo

### Description

El presidente, Gabriel Boric, realizará el mes próximo visitas a Japón y China, en medio de las inquietudes globales por la guerra arancelaria desencadenada por Estados Unidos, se informó hoy aquí.

La nueva gira internacional del Jefe de Estado tendrá lugar del viernes 9 hasta el jueves 15 de mayo.

Durante su estadía en Japón el mandatario chileno asistirá a la Exposición Universal 2025 en la ciudad de Osaka, donde Chile ocupa un importante espacio en esta feria internacional.

En la instalación está creado el espacio Makün, en el que se exhibe un manto de lana de oveja de 242 metros cuadrados, tejido por 200 artesanas mapuche.

La participación de Chile en este evento quinquenal está coordinada por el Ministerio de Relaciones Exteriores y busca promover a la nación como objetivo para realizar inversiones y negocios.

Mientras, la visita de Boric a China estará enmarcada en la Cumbre Ministerial entre la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños y el país asiático, según divulgaron en esta capital el medio digital Emol y la página de Radio Biobío.

Este viaje ocurre en medio del malestar en Beijing ante un pausado proyecto astronómico en Cerro Ventarrones, Antofagasta, y el atentado contra la construcción de la central hidroeléctrica en Rucalhue, que edifica en el sur de Chile un consorcio de capital chino.

Por ambos casos el embajador de la nación asiática en Chile, Niu Qingbao, instó al ejecutivo encabezado por Gabriel Boric a tomar las medidas correspondientes.

El Maipo/PL

### Date Created

Abril 2025